

せっかくだから

この言葉は意外とスゴイことばで、今の時代に使える言葉だと思います。

ちょっと辛いことがあっても「こんな時だから」とせり替えて、今を楽しく生きる、かけとなつた。

今、この瞬間や出会いをものすごく充実したひとときができる言葉なのです。

例えば

不況で休みが増えた

せっかくだから 家族と過ごす時間を…



電車に乗り遅れてしまった

せっかくだから ゆっくりコーヒーでも飲んでいくか。

セミナー会場で隣り合われた人に

せっかくだから 会話を楽しんだ。

今、目の前に居る人と

せっかくだから と考えて

何とかしてあげられませんか

おじきつゝむ だより

Vol.77
2010年5月

ついに保険選びましょうオフィス鳥越
鳥 越 介 順

保険の相談、大歓迎!!

生命保険、損害のどちらでも
小さなものでもお気軽にご連絡
下さい!

はじめの方でも
「お世蔵たより見てる者です……」と
ご連絡お待ちしています。 (24時間OK)
連絡先→鳥越 090-1630-8281
X-LR kaijun@p2222.nsk.ne.jp

自転車で風になる

先日、観光地で妻と2人でレンタルサイクルに乗ってみた。気候も天気~~涼~~もよかたせいか、川沿いの道をピューンと走ったとき



「まるで風にならみたい」と感じた。

街中をくるくると走ると

「まるで透明人間になれた」と感じた。

妻に後から「透明人間になれたわー」と言ますと

妻が言うには「透明人間になっていたのは川辺で
どうかと横にならひた人じゃん」

私は「…どうかな…」まあイメージはかみ合
わないようでしたが 満足満足

水の国 ニッポン

田植えのころ、田んぼの夕いところへ行き
周りを眺めると水の中に家々が浮かんでいろ
ふうに見える。少し小高いところから眺めると
まるで湖の中にはいるようと思う。

今の時代から水という恵み、資源はますます
貴重な存在である。どのような貴重な水に
満たされた幸せな国だなあーと有難く思い
感謝したいのです。

